

# LA TRIPLETTE CHAUVINOISE CHAMPIONNE DE LA VIENNE, RÉCOMPENSÉE



En quelques années la pétanque a fait à Chauvigny de très nombreux adeptes qui se sont rapidement imposés sur les terrains aux alentours.

La cohésion de la triplette Guy Duquerroux (par ailleurs président de la société bouliste), Jean-Louis Weller et Jacky Paganau lui a permis de triompher à Lussac-les-Châteaux et de remporter le championnat de la Vienne qualificatif pour le Championnat de France à Brive.

Pour récompenser cet exploit M. Paul Magnon, concessionnaire des boules « Obut » a remis à chacun des équipiers un jeu de trois boules de compétition, en présence de M. Jean-Jacques Vignaud, trésorier de l'association.